

# Hurrle folgt auf Schindle



Robert Wein (Mitte) verabschiedet Richard Schindele (rechts) und begrüßt Sascha Hurrle.  
Foto: Ralf Joachim Kraft

**Bischweier** (rjk). Mehr als 21 Jahre hat Richard Schindele (CDU) dem Gemeinderat von Bischweier angehört. Jetzt schied er auf eigenen Wunsch aus. In der Sitzung am Donnerstag stellte das Ratsgremium fest, dass für sein Ausscheiden wichtige Gründe vorliegen und stimmte seinem Antrag aus Ausscheiden zu. Schindele war im Januar 2003 für das damals ausgeschiedenen Gemeinderatsmitglied Willi Adam nachgerückt und wurde 2009, 2014 und 2019 als Gemeinderat gewählt. Nach der Feststellung, dass keine Hinderungsgründe vorliegen, rückte Sascha Hurrle in den Gemeinderat nach und nahm im Anschluss an die

Verpflichtung durch Bürgermeister Robert Wein sogleich am  
Ratstisch Platz.